

Solidez en el mercado inmobiliario

Diversificada en las áreas de gestión de suelo, promoción de viviendas y construcción



Promoción 'La Perla del Mar Menor', en La Manga.



Desde 1977, Profusa es un referente de solidez en el mercado inmobiliario de la Región de Murcia. La empresa, integrada en Grupo Fuertes, está diversificada en las áreas de gestión de suelo, promoción de viviendas y construcción, con importantes proyectos en todo el territorio nacional.

En el área de suelo dispone de una importante cartera,

tanto en tramitación urbanística como finalista, realizando la gestión integral del mismo con el objetivo de ofrecer a promotores e inversores las mejores opciones del mercado.

En el área de promoción inmobiliaria está inmersa en nuevos proyectos destinados tanto al mercado nacional como al internacional. Dentro del primero, destaca la urbanización Montevida, un selecto conjunto

residencial de la ciudad de Murcia. En el ámbito internacional y orientado al mercado de segunda residencia, cuenta con la urbanización La Perla Beach Resort, ubicada en primera línea del Mar Menor e inmersa en un ambicioso proyecto de expansión debido a la creciente demanda extranjera.

Como fruto de un trabajo de calidad ha obtenido diferentes premios en los últimos años. Así, en 2011, Residencial Cantalares obtuvo la Mención Especial de la Asociación de Promotores de la Región de Murcia y, en 2013, La Perla Beach Resort fue galardonado con el premio a la Mejor Actuación Turístico Residencial de dicha asociación.

Profusa promueve el uso eficiente de los recursos dentro del cumplimiento de exigentes estándares de calidad. Apuesta por la confianza, la claridad y la transparencia.

Excelente ejemplo

JOSÉ MARÍA TORTOSA

El empresario familiar tiene unas características muy especiales que le hacen especialmente valioso para la sociedad: compromiso, liderazgo, constancia, capacidad para innovar, coherencia. Valores, todos ellos, que tienen en Tomás Fuertes un excelente ejemplo. Y no solo en lo que tiene que ver con su actividad dentro de su empresa, sino también como punto de referencia para todo el colectivo.

Su apoyo y contribución ha sido uno de los grandes activos de la Asociación

Murciana de la Empresa Familiar (AMEFMUR) desde su fundación. Y lo sigue siendo actualmente como presidente de honor, participando y apoyando al cien por cien las diferentes iniciativas que se ponen en marcha.

Todos los que trabajamos día a día desde el asociacionismo empresarial con el objetivo de mejorar las cosas, y Tomás Fuertes es una figura principal, somos conscientes de que juntos podemos avanzar más. Que, remando en la misma dirección, podemos promocionar la labor

social de las familias empresarias, impulsar las modificaciones legislativas que faciliten el desarrollo económico o crear las herramientas necesarias que fomenten la conveniencia interna y tutelen su funcionamiento.

Quienes formamos parte de este colectivo, y es una idea cada vez más interiorizada por la sociedad en general, sabemos que las empresas familiares juegan un papel fundamental en el tejido productivo de cualquier economía avanzada. Lo hacen por su capacidad para

generar empleo y para transmitir los valores familiares al ámbito del trabajo. Esta unión entre familia y empresa, que es, a la vez, una ventaja fundamental, se convierte en nuestro principal reto: asegurar la continuidad. Tomás, como lo han hecho otros grandes empresarios murcianos que son modelo a seguir, ha superado con éxito este proceso ordenando la sucesión, manteniendo la cohesión de la familia y profesionalizando la gestión.



José María Tortosa
Presidente de AMEFMUR